

PlantaDoce.

Empresa

Dental Residency cierra una ronda de medio millón liderada por Pau Mariné y Seligrat

La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos para la industria de la tercera edad, utilizará los recursos para la apertura de nuevos centros y la captación de nuevos clientes.

A. Escobar
27 feb 2020 - 05:00



Dental Residency vuelve a levantar capital. La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos para la industria de la tercera edad, ha cerrado una ronda de inversión de medio millón de euros. En la operación han participado los socios actuales, entre los que destaca Ramalama Inversiones (*family office* farmacéutico encabezado por Ramon Riera, exdirector de operaciones de Grifols). Además, **esta operación ha estado liderada por la familia Mariné y la familia Seligrat**, ambas con tradición empresarial en el país.

La compañía abrió esta ronda de inversión hace un mes a través de La Bolsa Social, confiando en recaudar 300.000 euros. Treinta días después ha superado su objetivo

PlantaDoce.

inicial en 200.000 euros. De la cantidad total, más de cien mil euros han sido aportados por los socios actuales (la plataforma de inversión catalana Ship2B, Ramalama Inversiones, Sergi Comas, que es el consejero delegado de la compañía, y René de Jong Inversiones).

El inversor Pau Mariné, de la familia Mariné, que a su vez son los propietarios de la compañía Liven Agro, que se dedica a la selección y almacenamiento de grano de maíz, ha aportado 150.000 euros. **El empresario español ha entrado en el accionariado de Dental Residency con un 5% del capital**, según explica Comas a PlantaDoce.

Dental Residency aporta servicios de atención bucodental en más de 500 residencias de mayores

Por otro lado, el *family office* de la familia Seligrat también se ha incorporado al capital de la compañía y ha aportado 130.000 euros. Los Seligrat son conocidos en España por ser un grupo de empresas referentes en el ámbito de la distribución del automóvil.

La compañía utilizará los recursos para continuar creciendo, “con la apertura de nuevos centros y captando más clientes en el mercado nacional”, comenta el consejero delegado de la empresa. Actualmente, la compañía aporta servicios de atención bucodental en más de 500 residencias, de las cuales más de 430 se encuentran en Cataluña y más de sesenta en la Comunidad de Madrid. **Dental Residency ha atendido a 40.000 personas**, según los últimos datos disponibles.

La compañía fichó, el pasado julio, a su nuevo director de desarrollo de negocio

La empresa, fundada en 2015, inició su actividad con una inversión de 200.000 euros aportada por familiares y amigos de los fundadores. En abril de 2018, la firma cerró su primera ronda de financiación con la que levantó 300.000 euros, una inyección económica que estuvo liderada por Ship2B y por EconomistesBAN, la red de *business angels* del Colegio de Economistas de Catalunya.

El pasado julio, la compañía incorporó a Marc Vancells como nuevo director de desarrollo de negocio

PlantaDoce.

. Vancells es licenciado en Ciencias Económicas por la Universitat de Barcelona (UB) y máster en Gerontología Social por la Fundació Bosch i Gimpera de la misma universidad. El último fichaje de Dental Residency ejerció como director de la residencia y centro Primitiva Barba, ubicada en la localidad barcelonesa de Sant Vicenç del Horts.